

やじうま通信

Contents

シリーズ 夜市を知り隊
鷹飛原八幡宮 P3



ちびっ子消防士体験 in 文化祭



広報誌ネーミング大賞 発表！ P2

十一月十七日、夜市公民館で「やじの文化祭」が開催されました。当日は天候にあまく恵まれなかつたものの、多くの方が来場されました。館内では夜市幼稚園児・夜市小学校児童・公民館講座の方がごろの練習の成果を発表され、屋外ではたくさんの模擬店が出店されました。また、最後には、豪華賞品が当たるくじ引き抽選会や餅まきがあり、多くの地域の方が楽しました。

夜市コミュニティメンバー募集

現在、夜市地区コミュニティ推進協議会では新メンバーを募集しています。

楽しいことが大好きな方！
コミュニティメンバーとして、
一緒に活動してみませんか？

- 楽しいことが好き！
 - 夜市のことによく知らない。
 - いろんな年代の知り合いが
居る。

上記のどれかにチェックがついた
あなたはコミュニティ向き！

行事予告

12/7
若山登山道清掃

12/14
スタート夜市
卓灯式

1 / 11
どんど焼き

編集後記

平成二十五年四月 新たに
コミュニケーションティ広報誌を立ち上
げることが決定しました。そ
れからバタバタと準備に追わ
れること数ヶ月。ようやく創
刊号発刊にたどり着きました。
実は夜市に来て四年目、新
参者の私。私が夜市のことを見
もつと知りたい！と思つていて
るので、夜市地区を初心者目
線で紹介していきたいと思つ
ています。

また、皆さんからの「夜市
のこんなところを知つてほし
い」や「夜市のこんなことを
教えてほしい」などの
ご意見があれば、是非
お知らせください。



夜市地区コミュニティ推進協議会

会長 藤井 良治

歯さんこんにちは。」の

鷹飛原八幡宮は、夜市
宮ノ下に鎮座しています
ご祭神は
・ 応神天皇（おうじんてんのう）
・ 仲哀天皇（ちゅうあいてんのう）
・ 神功皇后（じんぐうこうごう）
・ 三女神（さんじょじん）です。
他に
・ 仁德天皇（にんとくてんのう）
・ 武内宿禰（たけのうちのすくね）
が配祀されています。
創建は古く「神護景雲
二年（768年）村氏相議
宮殿建 規模壮大也」と
伝えられています。
また戦前は、現在の
「グループホーム夜市」
「アーバンマーケット」と
いわれていました。
そこからが神域と
されていました。



鷹飛原八幡宮

夜市を知り隊

ふたつの 周南市指定文化

室町時代に製作されるとと思われる、市内に残る唯一の八幡縁起です。上巻は神功皇后が新羅へ赴く様子が、下巻は帰国後、応神天皇を出産する様子が描かれています。土佐派の様式で、写実的で丁寧に描かれています。

鷹飛原八幡宮の神像

鎌倉時代に造られた神像です。女神像2躯は神功皇后と三女神、男神像4躯は仲哀・応禰神像に仁徳天皇・武内宿禰神像です。女神像2躯は仲哀・応禰神像に仁徳天皇・武内宿禰神像です。鎌倉時代の特色をよく表し、その貴重な資料です。

起絵巻と併せ、中世神社の貴重な資料です。

参照 <http://www.city.shunan.lg.jp/section/ed-sports/ed-shogai-bunka/bunkazai/yno-hukugawa.html>



9月29日に斎行された秋季例大祭
子ども神輿が渡御し、参道は「わっしょ
いわっしょい」のかけ声で賑わった。

記のものがあります	※一月一日：元旦祭
	※二月三日：節分祭
	※四月十五・十六日
	※六月三十日：大祓
	春季大祭
	※七月：夏越祭
	田道祭
霜月大祓	※九月：秋季例大祭
収穫感謝祭	御神幸
※十二月三十一日	十一月二十三日

飛原ハ幡宮の年中行事

皆さんこんにちは。このたび、夜市地区のホットな情報を発信し、コミュニケーション活動をさらに充実させようと、コミュニケーション情報誌『やじうま通信』を発行することになりました。

人口二六六〇名が住むこの夜市地区にはどんな情報題があるのでしょうか。そこでひいの申しことあります。それまぜんよ。そしてヒーローといふ話題があるのです。あなたに取材されたらあなたに取材されるかもしれませんよ。そういうことになるかも?

夜市地区を若山山頂からJR山陽本線から新幹線・自動車道・国道2号線・大動脈山陽山脈山眺めると、四本の大動脈山々に囲まれた自然環境を癒すかのようになります。また、人々の心も豊かな地域で人々の心も豊かになります。このふるさとから多くの情報や話題が生まれるでしょう。大きい期待してくださいます。

広報誌 ネーミング大賞 発表！

たくさんのご応募ありがとうございました

藤井 律余さん

おめでとうございます!!

賞品・BOXティッシュ1ケース

コミュニティ広報誌発刊にあたり、表題を募集したところ、多くの応募がありました。応募されたすべての作品が親しみやすく、すばらしいものでした。

その中から一つだけ選ぶことはとても難しかったのですが、審査員の投票により「やじうま通信」に決定しました。

夜市(やじ)の上手(うま)い話題をお伝えしますので、みなさんも野次馬(やじうま)気分でご覧ください。



7月26日

ビアガーデン開催

夜市公民館駐車場にてビアガーデンが開催されました。当日は一〇七名の方々が参加され、賑やかな一夜を過ごしました。テープルには地域の女性の方々の美味しい手料理が並び、お酒をたしなみながら親睦を深めました。子どもたちは人気の「チヨコレートファウンテン」の登場に大興奮の様子でした。